

Persembahan Musik FBS Unimed Warnai Imlek di Rumah Tjong A Fie

Laporan : B. Adexinal

Fakultas Bahasa dan Seni Universitas Negeri Medan (FBS Unimed) menggelar persembahan musik "History Of Tjong Afie" garapan Junita Batubara, S.Sn, M.Sn, Ph.D di ruangan utama Rumah Tjong A Fie jalan Ahmad Yani Kesawan Medan, Jumat pagi sampai siang (31/1/2014).

Hadir mantan Menteri Peranan Wanita Prof. Mutia Hatta, Duta Besar USA Mrs Catrie Crokrat, Dubes Jepang Mr Yuji Hamda, dan Dubes India Mr Basir Ahmed , juga sejumlah tokoh Adat Melayu dan Tokoh masyarakat serta tokoh Budaya.

Mutia Hatta dalam sambutannya menyebutkan Rumah Tjong A Fie yang menjadi salah satu ikon kota Medan sepatutnya dijaga dan dilestarikan. "Keberadaan rumah ini sebagai cagar budaya sangat membanggakan kota Medan dan warga Indonesia secara umum, karena ini merupakan peninggalan sejarah. saya berharap tulis dan abadikan kegiatan di sini dalam bentuk buklet sehingga menjadi informasi positif bagi pengunjung yang datang," ujar Mutia Hatta.

Sebelumnya, Fon Prawira dari pihak keluarga Tjong A Fie menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak FBS Unimed yang memprakarsai kegiatan ini hingga meramaikan suasana Imlek di kota Medan. Diharapkan, kerjasama yang sudah terjalin dengan baik dapat terus ditingkatkan.

Dekan FBS Unimed Dr. Isda Pramuniati, M.Hum dalam kesempatan itu mengatakan, pihaknya telah menjalin kerja sama dengan keluarga Pen-



KOMPOSISI : Komposisi musik "The Story of Tjong A Fie" yang diaransemen Junita Batubara saat merayakan Imlek di Rumah Tjong A Fie, Jumat (1/2) lalu. (Mimbar/Fela Fella Batubara)

gelola Rumah Tjong A Fie yang dituangkan dalam MoU dalam rangka melestarikan budaya yang ada di Kota Medan khususnya dan Sumut serta Indonesia secara umum.

"Kerja sama ini sangat mendukung program kegiatan belajar bagi mahasiswa kami, sejak tahun 2012 objek cagar budaya Rumah Tjong A Fie telah menjadi salah satu pusat belajar. Ini kali kedua kita gelar pertunjukan yang menampilkan seni musik. Sebelumnya, Seni rupa telah melakukan kegiatan melukis rumah Tjong A Fie dari berbagai sudut, dan

hasilnya dipamerkan dalam ruang gallery di sini," ujar Isda.

Ditambahkan, pihaknya sangat apresiatif dengan saran Profesor Mutia Hatta yang berharap segera dibuat buklet tentang sejarah Tjong A Fie dilengkapi dengan dokumentasi foto sejarah. Dalam waktu dekat, sejumlah mahasiswa akan ditugaskan untuk menggarapnya.

Tampil di Hongkong

Junita Batubara, jebolan S-I Univ.HKBP Nomenksen Medan, S-2 ISI Yogyakarta, dan S-3 jurusan Musik di Malaysia dalam pengantarnya sebelum menampilkan musik garapannya "History Of Tjong A Fie" memaparkan proses kreatif penciptaannya, disebutkan awalnya ia mendalami karakteristik tokoh Tjong A Fie yang sangat terkenal dalam sejarah berdirinya kota Medan, dengan modus etnik Cina, Melayu dan Belanda (Barat).

Garapannya memadukan ketiga unsur budaya tersebut, sehingga memberikan nuansa harmoni yang indah, dari musik itulah karakter Tong A Fie diwakili dengan suara alat musik flut, sementara sejumlah alat musik Barat dan Melayu dikolaborasikan menjadi sesuatu yang disuguhkan "menyenutuh" para pengunjung.

"Saya sangat berterima kasih dengan almarhum bapak DR Ben.M.Pasribu,MM yang telah memotifasi saya untuk menciptakan musik ini. Sehingga tahun 2012 yang lalu, musik "History of Tjong A Fie" diperdengarkan di tanah leluhur orang Cina yaitu Hongkong, Karenanya, dengan bangga kami perengarkan kepada para hadirin dalam memeriahkan Imlek tahun ini", ujar Junita Batubara dengan bangga.

Secara terpisah, Mangatas Pasaibu sebagai kerabat J Batubara mengatakan, penampilan di rumah Tjong A Fie kali ini diharapkan membuka mata dan telinga para budayawan lainnya untuk ikut memberikan apresiasi akan keberadaan cagar budaya ini.

"Apalagi, sekarang rumah Tjong A Fie dibuka untuk umum, kita bisa menyaksikan dari dekat ruang utama, kamar, tidur dan kamar makan tokoh karismatik tersebut, junga menikmati sejumlah foto dokumentasi sejarah kota Medan tempo doeloe, ini sangat bermanfaat bagi anak anak pelajar dan mahasiswa untuk proses belajar," ujar Mangatas. ****

Kontributor ini adalah pegiat seni dan pegawai negara di Polresta Medan



FOTO BERSAMA : Cucu Proklamator dan mantan Menteri Peranan Wanita Prof. Mutia Hatta foto bersama keluarga besar Tjong A Fie pada perayaan imlek di Museum Tjong A Fie, Jumat (1/2). (Mimbar/Fela Fella Batubara)